



Primeras Planas

Tienen en el IMSS sus años contados
Reconocen que Dos Bocas paró unos meses
Refuerzan la seguridad en Zacatecas
Hacienda retira fideicomisos a los bancos en líos con el Tesoro
Israel supera 57 mil asesinados en Gaza y 135 mil mutilados
Nuevos ministros de la SCJN asumirán mega rezago de 1,350 expedientes
Va recorte a partidos
Llueven ladrillos
¡Primer filtro a la final!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Roban tarjetas telefónicas madre con valor de un millón de pesos

Mediante un comunicado, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, dirigida por el secretario **Pablo Vázquez Camacho**, precisó que, en atención a una denuncia ciudadana, policías de dicha dependencia detuvieron a dos hombres señalados como posibles responsables de sustraer de una empresa de telefonía en la que hicieron un trabajo de fumigación, 68 tarjetas madre con un valor aproximado de un millón de pesos, en calles de la alcaldía Álvaro Obregón. [Uno más Uno](#) Sin mención [Reforma](#) / [Metro](#)

Auxilió la SSC en 13 labores de parto

Durante el primer semestre de 2025, elementos de la **SSC**, auxiliaron a 13 mujeres en labor de parto y en 11 de esos casos asistieron directamente en el nacimiento de bebés. La dependencia detalló que las atenciones ocurrieron en la vía pública, domicilios particulares y en instalaciones del STC. Del total de apoyos, tres fueron realizados por **policías** sectoriales, mientras que oficiales de la **Policía Bancaria e Industrial** brindaron asistencia en cuatro casos. [Excélsior](#)

Detienen a un sujeto que baleó a 2 franeleros

La **SSC** informó que dos hombres de 26 y 28 años, resultaron lesionados tras una balacera en el entronque de la calzada de los Misterios y la avenida Montevideo, en la alcaldía Gustavo A. Madero, mientras una persona de 70 años fue detenida por su probable responsabilidad en los hechos. [La Jornada](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [Metro](#)

Ataque a balazos deja un muerto y un herido

Un hombre, de 40 años de edad, perdió la vida y otro más resultó herido luego de un ataque a balazos frente a una vivienda en la colonia El Molino, en la alcaldía Iztapalapa. La agresión desató una persecución policiaca que terminó con la captura del presunto atacante, Christopher "N", un joven de apenas 18 años de edad. Cuando los policías de la **SSC** llegaron al lugar, hallaron el cuerpo de Cristian "N", de aproximadamente 40 años de edad, quien murió a consecuencia de múltiples impactos de arma de fuego. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Estafas digitales: van 13 millones de casos

En México, al menos 13 millones y medio de personas en el país han sido víctimas de phishing en el que va del año, un fraude que consiste en suplantar la identidad de bancos y empresas legítimas para obtener datos personales y financieros que roba más de ocho mil pesos por cada incidente a sus víctimas. Según los testimonios de personas afectadas, todo inicia con un mensaje de una supuesta institución financiera que avisa de un cargo no reconocido, con un enlace a una página falsa idéntica a la original donde se ingresan los datos personales. La **Policía Cibernética** ha detectado estos fraudes. [Basta](#)



Escala protesta y tono xenófobo

Una protesta por los procesos de gentrificación escaló a actos vandálicos en contra de establecimientos del corredor Roma-Condesa y del Foro Lindbergh, catalogado por su valor artístico y cultural. Alertados por los vecinos sobre el riesgo de que el Foro fuera vandalizado, grupos de **policías** de la **SSC** permanecieron en el Parque México y siguieron a los manifestantes durante la marcha hacia Paseo de la Reforma. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Columna: Rozones

Y fue el secretario de Gobierno, César Cravioto, el que manifestó el rechazo del gobierno de la ciudad a las acciones de violencia que se dieron ayer durante las protestas contra la gentrificación en la Roma y en la Condesa, pero particularmente contra las expresiones xenófobas que se hicieron contra los ciudadanos de nacionalidad estadounidense que viven en esas colonias. Tiene razón Cravioto cuando señala que no se debe responder en la misma forma en la que se está haciendo en otros lados contra los paisanos: "No es golpe con golpe. No somos iguales a otras partes donde no aceptan a la gente en movilidad, somos una ciudad santuario", refirió en entrevistas. También mostró apertura a que los manifestantes expongan cómo creen que se puede atender el tema de la gentrificación, sobre todo porque en la CDMX hay programas de apoyo para que los jóvenes puedan rentar o incluso adquirir una vivienda. La inversión para el rubro de la vivienda social es de 58 millones de pesos. [La Razón](#)

Emergencia de gravedad

Una planta de energía que iban a subir a un edificio en construcción estuvo a punto de caer frente al número 19 de la calle Antonio Caso, entre Ignacio Ramírez e Ignacio L. Vallarta, en la colonia Tabacalera, alcaldía Cuauhtémoc, lo que movilizó a Protección Civil y **policías**. [Reforma](#)

Hallan toma de huachicol en camellón

Personal de Protección Civil e ingenieros de Pemex localizaron una toma clandestina de hidrocarburos en un camellón ubicado sobre avenida Tezozómoc y Miguel Lerdo de Tejada, en la alcaldía Azcapotzalco. Desde las cuatro de la tarde se desplegó un fuerte operativo por parte de ingenieros de PEMEX, personal de la Guardia Nacional, Protección Civil, el Heroico Cuerpo de Bomberos y policías de la **SSC**, quienes llegaron para resguardar el lugar en el que se presentó flujo irregular de combustible en los ductos subterráneos. [La Prensa](#)

Siguen multas por invasión a las ciclovías

La **SSC** ha impuesto 6 mil 141 multas durante 2025 a automovilistas que invadieron carriles exclusivos para bicicletas, conocidos como ciclovías. Esta cifra difundida por la propia Secretaría, se enmarca en medio de distintas acciones que ha realizado la policía para endurecer las sanciones del Reglamento de Tránsito, como el uso de porta placas y la invasión a carriles confinados para el transporte público. [Basta](#)

Riña callejera provoca muerte de motociclista

Un motociclista identificado como "El Crazy" murió tras chocar contra un poste en la calle 101 Ángel Albino Corzo, a la altura de la calle Norte 82-A. Viajaba con su hijo, quien fue atendido por paramédicos y llevado al hospital. Según testigos, el hombre discutió antes con una persona en situación vulnerable. **Policías** acudieron al lugar y trasladaron a esta persona bajo custodia para su declaración. [La Prensa](#), [Reforma](#), [El Gráfico](#)



Policiaco

Hallan a hombre muerto dentro de tráiler estacionado

Un nuevo crimen en la Central de Abasto de Iztapalapa quedó al descubierto, al ventilarse el hallazgo de un cadáver dentro de una caja de tráiler que se encontraba estacionado en ese lugar. El cuerpo, fue identificado como hombre, y se supo que llevaba varios días muerto. Al lugar arribaron **elementos de la SSC** y de la Guardia Nacional, quienes acordonaron la zona y aseguraron el vehículo para que peritos de la FGJCDMX llevaran a cabo las investigaciones del caso. [Basta](#)

Líder de comerciantes, la mujer asesinada en GAM

La mujer asesinada a balazos afuera de un restaurante en la alcaldía Gustavo A. Madero fue identificada como Michelle "N", considerada como líder de comerciantes de la zona de La Fortaleza, localizada en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. Las investigaciones del gabinete de seguridad del gobierno de la CDMX señalan que la occisa tenía relación cercana con integrantes de un grupo delictivo dedicado a la extorsión, despojos de inmuebles y homicidios. En imágenes se observa a un integrante de la **SSC**. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

Matan a hombre en noche de juerga

Una noche de copas terminó en tragedia, luego de que un hombre fue hallado sin vida en su departamento, en la colonia Agrícola Pantitlán, alcaldía Iztacalco. Se trata del joven identificado como Jaime Nolasco. Autoridades que acudieron a investigar los hechos recabaron algunos indicios dentro del lugar para buscar una pista que los lleve a la captura del responsable. En imágenes se destaca la participación de **policías de la SSC**. [Basta](#)

Justicia

Ordenan reanudar actividades en el Poder Judicial de la CDMX

El Consejo de la Judicatura de la Ciudad de México (CJCDMX) ordenó la reanudación inmediata de todas las actividades y servicios que prestan los órganos jurisdiccionales, áreas administrativas y de apoyo judicial, esto a un mes del paro laboral que mantienen trabajadores del Poder Judicial. CJCDMX señaló que de continuar con este paro de actividades no se podrá continuar con "servicios mínimos indispensables", incluyendo la nómina. [El Universal](#)

Investigan a deudores alimentarios en CdMx

Las denuncias contra deudores alimentarios casi se duplicaron en la Ciudad de México, de acuerdo con datos de la Fiscalía capitalina. Las carpetas de investigación por incumplir las obligaciones alimentarias, lo cual es un delito, pasaron de 530 en 2019 a mil 35 en 2024, siendo ese el año que más denuncias se presentaron. Mientras que del 1 enero al 3 de mayo de 2025 ya suman 392. Las mujeres perdieron el miedo a denunciar, dice Diana Luz Vázquez, impulsora de la Ley Sabina. [El Sol de México](#)



Imagen Destacada

EXCELSIOR
ES EL SEÑALAMIENTO DE LA CIDAD NACIONAL

PRIMER SEMESTRE

**Auxilió la
SSC en 13
labores
de parto**



Foto: Especial

En 11 casos, agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana asistieron directamente en el nacimiento de bebés.